



México D.F., a 16 de noviembre de 2006.

Entrevista al diputado **Jorge Zermeño Infante, Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados de la LX Legislatura**, concedida a los representantes de los medios de comunicación, previa a la sesión de hoy, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- Diputado, hace rato hubo un enfrentamiento de dos diputados del PRD que fueron a lo Pinos a entregar una carta, pero hubo golpes, la diputada cacheteó a un elemento de resguardo ¿qué mensaje lleva eso?

RESPUESTA.- No tengo conocimiento todavía de ese hecho, pero vamos a investigarlo y les daré mi opinión.

PREGUNTA.- Señor, está resultando sumamente impopular la medida del gobierno federal de haber incrementando en días pasados la leche y ahora la gasolina y el diesel, ¿qué comentario da a esto como Presidente de la Cámara de Diputados?

RESPUESTA.- Ninguna medida de éstas puede ser popular; todos como consumidores qué más quisiéramos, que las cosas no suban, yo esperaría una información adecuada sobre estos temas, que evidentemente lastiman a todos.

PREGUNTA.- Hizo mal algo el Ejecutivo Federal para que el costo sea al final del sexenio, ¿por qué no lo quiso hacer antes el Ejecutivo Federal, algún costo político?

RESPUESTA.- No quiero prejuzgar, evidentemente, si hay una justificación para elevar algún precio que la digan; creo que todos

entenderíamos razones, pero es claro que a todos nos lastima cualquier alza de precios, sobre todo de productos que son de primera necesidad, como la gasolina y la leche.

PREGUNTA.- ¿El gobierno actual le hizo el trabajo sucio a Felipe Calderón para que así el nuevo Presidente no tenga que sufrir con estas alzas en la gasolina y el diesel?

RESPUESTA.- Esa es su opinión.

PREGUNTA.- Es una pregunta.

RESPUESTA.- Pero yo no quiero calificarla, por eso estoy diciendo que si hay razones que justifiquen algún alza de precios de algo, que las digan para que la gente valore si se justifican o no.

PREGUNTA.- ¿La Cámara de Diputados llamaría a los funcionarios que intervienen en estos aumentos para que den la explicación?

RESPUESTA.- Que sean las comisiones encargadas de esos temas las que pidan estas explicaciones.

PREGUNTA.- Diputado, dice Fernández Noroña que ni por aire, ni por tierra se podrá llegar al Recinto y que ellos son los que tienen el derecho de admisión.

RESPUESTA.- Bueno, a ver cómo le hacemos.

PREGUNTA.- Pero siguen esas provocaciones.

RESPUESTA.- No quiero caer en esas provocaciones, la verdad es que yo no sé qué intenciones busca quien está amenazándonos; yo no acepto las amenazas ni de él ni de nadie.

PREGUNTA.- ¿Está haciendo el ridículo él, es un agorero del desastre?

RESPUESTA.- Yo no acepto amenazas de nadie, la verdad me parece que no podemos estar jugando ni con las instituciones ni con la dignidad de las personas; éste es un Congreso que representa a los mexicanos, ésta es

una institución que merece todo el respeto y este Congreso no puede estar amenazado por nadie.

PREGUNTA.- ¿Incorre en hacer el ridículo Fernández Noroña con estas amenazas, o es el PRD?

RESPUESTA.- Si realmente esa es la voz del PRD, bueno, me parece muy lamentable; creo que un partido tan respetable como el PRD merece que sus voceros respeten más a los mexicanos, a los legisladores y a las instituciones.

PREGUNTA.- Diputado, con respecto de la renuncia del ingeniero Cárdenas a su cargo de dirigir los festejos del Bicentenario de la Independencia y la Revolución Mexicana, ¿cuál es su opinión?

RESPUESTA.- Yo tengo la mejor opinión del ingeniero Cárdenas y seguramente si él renunció a ese encargo, lo está haciendo por alguna razón muy válida y me merece todo el respeto su renuncia.

PREGUNTA.- Ayer por la noche hubo una reunión de diputados y senadores en al sede nacional de su partido, ¿cuál es la posición o el acuerdo de su partido para el primero de diciembre?

RESPUESTA.- Apoyar el trabajo legislativo, buscar ser más eficaces en lo que estamos haciendo y más responsables en todo lo que corresponde al trabajo de diputados y senadores, especialmente de quien en este momento en ambas cámaras tiene el mayor número de legisladores, que es el PAN, y desde luego apoyar de manera decidida la toma de posesión el día primero de diciembre.

PREGUNTA.- ¿Cómo apoyarlo, cuál es la estrategia?

RESPUESTA.- Con la presencia, con el respeto que merece y la responsabilidad de acudir a un evento de esta naturaleza.

PREGUNTA.- ¿Está rechazado un enfrentamiento cuerpo a cuerpo del PAN contra PRD?

RESPUESTA.- No quiero especular sobre nada de eso; yo lo que les digo es que aquí va a ser la ceremonia de toma de posesión y apelo nuevamente, y por última vez, al honor y a la responsabilidad de todos los legisladores para que este evento se desarrolle con la civilidad que amerita un acto republicano, como es la transmisión de poderes en México.

PREGUNTA.- El PRI insiste en que se reconsidere la sede del Congreso para el evento del primero de diciembre que se busque una sede alterna.

RESPUESTA.- Esta es la sede del Congreso.

PREGUNTA.- Pero que lo reconsidere y se establezca una sede alterna, un acuerdo parlamentario.

RESPUESTA.- Yo no conozco esa petición, pero no veo ninguna razón válida para que tengamos que irnos a otro lado, o sea, la única razón es que alguien tenga miedo o temor de las amenazas de quienes dicen que no lo van a permitir.

El Presidente no está con miedo ni con temores, ni con cobardías, el Presidente del Congreso ha citado a la sesión del día primero aquí en nuestra casa, en nuestra sede.

Muchas gracias.

- 00000 -

CGCS/DI/DR/HVG